

## Colaboradores

Beth AUB

Miembro fundadora y directora de Transparencia Internacional Capítulo Jamaica.

Contacta a Beth Aub en: [maub@angel.com](mailto:maub@angel.com)

Javier CASAS

Abogado y periodista. Entre 1995 y 2002 ejerció el periodismo de investigación en el diario *El Comercio*, de Lima, especializándose en el seguimiento de la corrupción judicial. En 2001 fue co-ganador del premio de la Sociedad Interamericana de Prensa en la categoría Periodismo en Profundidad. Desde 2002 dirige el Área Jurídica del Instituto Prensa y Sociedad (IPYS), cuyos programas son el de acceso a la información y el de protección de periodistas. Participó en el debate de la ley peruana de Transparencia y Acceso a la Información Pública, y en la elaboración de su reglamento. La especialidad del programa de acceso a la información del IPYS es el litigio contra el Estado. Actualmente se desempeña como jefe de la Oficina de Acceso a la Información del Instituto Periodismo y Sociedad (IPYS), Perú.

Contacta a Javier Casas en: [jcasas@ipys.org](mailto:jcasas@ipys.org)

Mariana CENDEJAS

Licenciada en derecho por la Universidad Iberoamericana, donde también obtuvo el Diplomado en Argumentación Jurídica. Participó como organizadora del Primer Congreso Nacional de Derecho de la Información. Trabajó en el Poder Judicial de la Federación como asesora de la Dirección General en el Instituto de la Judicatura Federal. Actualmente es candidato a doctora en el Departamento de Derecho

## COLABORADORES

Constitucional de la Universidad Complutense de Madrid con el tema de investigación “Derecho a la información y Poder Judicial”.

Contacta a Mariana Cendejas en:  
[mariana\\_cendejas@hotmail.com](mailto:mariana_cendejas@hotmail.com)

Vanessa DÍAZ

Licenciada en derecho por la Universidad del Pedregal. Es investigadora asistente de tiempo completo en la Coordinación de Derecho a la Información del Instituto de Investigaciones Jurídicas de la UNAM. Diplomado en Derecho Comparado de la Información por la Universidad de Oxford (Centro de Estudios Socio-Jurídicos). Se encuentra realizando estudios de posgrado en la Universidad Anáhuac del Sur. Es asistente y colaboradora de las revistas *Derecho Comparado de la Información* y *Comparative Media Law Journal*, ambas del Instituto de Investigaciones Jurídicas de la UNAM. Colabora como coordinadora de los capítulos estatales de Libertad de Información México (LIMAC). Es miembro de la asociación *Internacional Media Law Advocates (IMLA)*. Su último artículo publicado es “Del derecho a la información al derecho de acceso a la información”, en el libro *Derecho de acceso a la información pública. Valoraciones iniciales*, coordinado por Ernesto Villanueva e Issa Luna Pla. Colaboró en el libro *La importancia del derecho a saber*, editado por LIMAC.

Contacta a Vanessa Díaz en: [vannediaz@servidor.unam.mx](mailto:vannediaz@servidor.unam.mx)

Francisco SACRISTÁN ROMERO

Doctor en ciencias de la información por la Universidad Complutense de Madrid y licenciado en ciencias de la información, psicología y derecho. Actualmente es profesor e in-

## COLABORADORES

investigador de la Facultad de Ciencias de la Información de la Universidad Complutense de Madrid

Contacta a Francisco Sacristán Romero en:  
[fransacris@ozu.es](mailto:fransacris@ozu.es)

Alejandro SOLÍS

Es licenciado en ciencias de la comunicación por la Universidad Autónoma Metropolitana, ha cursado especialidad en Dirección en la Administración Pública por el INAP, además de otros cursos de capacitación. Se ha desempeñado en el servicio público en diversos cargos entre los que destacan: coordinador de información política en estados y municipios en la Secretaría de Gobernación y director general de Análisis Estratégico y Prospectiva en la Presidencia de la República; actualmente se encuentra a cargo de la Dirección de Planeación, Promoción y Vinculación del Instituto Federal de Acceso a la Información Pública.

Contacta a Alejandro Solís en: [alejandro.solis@ifai.org.mx](mailto:alejandro.solis@ifai.org.mx)

Edith de la TORRE GARCÍA, Cecilia CRUZ ROMO NEVÁREZ, Jorge Luis MUÑOZ BECERRA y Mario Alberto MARTÍNEZ SERRANO

Son estudiantes de la carrera de derecho del Centro Universitario de la Ciénega. Participaron en el programa del “Verano Científico” en el Instituto de Investigaciones Jurídicas de la UNAM en el área de derecho de la información.

Contacta a:

Edith de la Torre García: [edith\\_delatorre@hotmail.com](mailto:edith_delatorre@hotmail.com)

Cecilia Cruz Romo Nevárez: [ceci\\_02@hotmail.com](mailto:ceci_02@hotmail.com)

Jorge Luis Muñoz Becerra: [mubjl@hotmail.com](mailto:mubjl@hotmail.com)

Mario Alberto Martínez Serrano: [bemba77@hotmail.com](mailto:bemba77@hotmail.com)